



ハッピーライフほうじゅ



大正元年～100年間の歴史

1912年（大正元年）

明治天皇崩御、大正時代幕開け。

1914年（大正3年）

日本初国産車登場。第一次世界大戦勃発。ドイツに宣戦布告。

1918年（大正7年）

第1次世界大戦終結

1923年（大正12年）

関東大震災

1925年（大正14年）

日本初のラジオ放送開始

1926年（大正15年/昭和元年）

大正天皇崩御、昭和時代幕開け。

1939年（昭和14年）

ドイツのポーランド侵攻により第二次世界大戦始まる。

1941年（昭和16年）

太平洋戦争（大東亜戦争）開戦

1943年（昭和18年）

学徒出陣

1944年（昭和19年）

昭和東南海地震。B-29による東京への空襲が始まる。

1945年（昭和20年）

8月15日 玉音放送により第二次世界大戦終戦が告げられる。

1946年（昭和21年）

日本国憲法公布。昭和南海地震。

1951年（昭和26年）

ラジオの民間放送が開始。

1953年（昭和28年）

テレビ本放送開始

1959年（昭和34年）

伊勢湾台風発生。

1960年（昭和35年）

カラーテレビ放送開始

1963年（昭和38年）

日本初の30分テレビアニメ『鉄腕アトム』の放映開始。

1964年（昭和39年）

名神・首都高速道路、東海道新幹線開通。東京オリンピック開催。

1969年（昭和44年）

テレビアニメ『サザエさん』の放映開始。

1970年（昭和45年）

日本万国博覧会（大阪万博）開催

1972年（昭和47年）

札幌オリンピック開催

1973年（昭和48年）

第一次オイルショック

↓裏面へ続く



敬老祝賀会
 くるみ荘では九月十日、ピラほうらいでは九月二十日に敬老祝賀会が開催され、式典・会食・余興の披露等により、ご利用者の皆様のご長寿を皆でお祝いさせていただきました。今号ではその風景を写真掲載させていただきました。
 又、左欄（裏面に続く）では大正元年からの歴史上の大きな出来事を掲載させていただきますが、くるみ荘では最高齢のご利用者が大正元年生まれの百六歳。この方を始めとするご利用者の皆様は正に激動の歴史の中を歩んでこられたこととお察し致します。これまでのご苦勞と努力に敬意を表しますと共に、今後益々お元気に過ごされますよう、職員一同心よりお祈り申し上げます。本当に
 おめでとございます。



みんなで美味しい
折弁当をいただきました♪

敬老者代表として、赤谷昭男様より謝辞をいただきました。



新城市長表敬訪問

9月20日、100歳以上の方を対象とした市長の表敬訪問があり、くるみ荘では5名の方がお祝いの言葉をいただきました。

双子で100歳です！

穂積 亮次
市長

新城市の最高齢！

菅谷 一市 様
(106歳)

川合 八千代 様

川合 千代 様

小林 信一 様
(102歳)

荻野 かづ子 様
(104歳)



1979年(昭和54年)
第二次オイルショック。テレビアニメ『ドラえもん』の放送開始。

1982年(昭和57年)
特別養護老人ホームくるみ荘開設

1983年(昭和58年)
東京ディズニーランド開園。おしんブーム。

1987年(昭和62年)
バブル景気(平成景気)が本格化。携帯電話発売。

1989年(昭和64年/平成元年)
昭和天皇崩御、平成時代幕開け。

1989年(平成元年)
消費税開始(3%)。ベルリンの壁崩壊。

1991年(平成3年)
バブル経済崩壊

1993年(平成5年)
軽費老人ホームビラほうらい開設、くるみ荘増床(50床から80床へ)。

1995年(平成7年)
阪神淡路大震災

1998年(平成10年)
長野オリンピック開催

2005年(平成17年)
愛知万博開催

2006年(平成18年)
小規模多機能型居宅介護事業所「とみさか」開設

2011年(平成23年)
東日本大震災

2012年(平成24年)
東京スカイツリー開業

2017年(平成29年)
グループホーム「とみさか」を開設

～ 納涼盆踊り大会 ～

浴衣を着て踊ったよ♪



八月四日、夏の恒例行事『鳳寿会納涼盆踊り』が、ご利用者や役員、地域関係者の皆様お集まりの下、賑やかに開催されました。食事は初めての試みとなるバッキング形式。「焼きおにぎり」や「焼きそば」等、それぞれが好きな物を召し上がり「食べる楽しみ」を味わいました。又、会食後は屋外に移動し、皆でやぐらを囲みながら、昔なじみの盆踊りを踊り、最後は打ち上げ花火を鑑賞して夏のひと時を終えました。食事を提供していただいた日清医療食品の皆様を始めとする関係者各位に感謝申し上げます。

会場では、地区の方々から準備して下さったやぐらが組み立てられ、提灯が辺りを照らす等、温かいおもてなしが 이뤄졌습니다。会食の間には盆踊りも楽しみました。地域の方々とお手を取りつなぎ、とんだり跳ねたり気持ちのいい汗を流すことができました。地域の皆様のご厚意により盆踊りに参加させていただけた事に心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

楽しいのん♪



とみさかの二施設では、八月四日に大峠地区盆踊りに参加させていただきました。少し日が落ちてきた頃、浴衣を身にまとったご利用者と共に、会場へ向かいました。

～ 地区合同防災訓練 (とみさか2施設) ～

熱中症が心配される暑さの中、地区合同で防災訓練を行いました。



←リヤカーを使っでの避難訓練



利用者の方も真剣な表情で参加されていました。



AEDの講習⇒



命を守る行動を最優先に考え、日頃から意識をしていきたいと思ひます。

～ 新入職員紹介 ～



☆神谷八重子【かみや やえこ】
(グループホーム介護士)

以前は養護老人ホームで看護の仕事に携わっていました。介護は初心者ですが、ご利用者のお手伝いが少しでも出来る様に頑張りますので宜しくお願いします。



☆遠山愛希【とみやま あいき】
(小規模多機能介護士)

7月よりとみさかの職員になりました遠山です。介護はやりがいのあるお仕事です。ご利用者の笑顔を決して絶やさない様に頑張ります。宜しくお願いします。

☆伊山美雅留【いさま みかる】
(くるみ荘A棟介護士)

介護の仕事は初めてなので、分からない事は先輩方を頼ってしまいがちですが、1日でも早く仕事を覚えて一人前になれるよう頑張ります！宜しくお願いします。

